



Secretaría de Derechos Humanos

Secretaría de Derechos Humanos mantiene reunión con organismo de Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito

Quito.- Paola Flores Jaramillo, Secretaria de Derechos Humanos y Antonino De Leo, representante de la Oficina de Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito (UNODC) para Perú y Ecuador, se reunieron a fin de evaluar el estado de avance de las acciones realizadas en conjunto y ratificar su impulso.

El objetivo de este encuentro fue para tratar temas de cooperación en la implementación de programas de abordaje en el sistema de Rehabilitación Social y asistencia técnica en asuntos de violencia basada en género.

El trabajo conjunto permitirá continuar articulando acciones y programas con enfoque de derechos humanos de las y los ecuatorianos.